

> COLOMBIA

Nuevo escándalo en Ecopetrol; con un millonario contrato querían favorecer a un amigo de Ricardo Roa

La principal empresa de los colombianos respondió a través de un comunicado asegurando que aún no existe un proceso de selección abierto.



El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, ha destacado el aumento en la producción de la petrolera. | Foto: JUAN CARLOS SIERRA-SEMANA



Hugo Cárdenas López

1 de sept. de 2025, 07:02 a. m.
Actualizado el 1 de sept. de 2025, 09:36 a. m.

 [Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

Las directivas de la Empresa Colombiana de Petróleos (Ecopetrol), la principal empresa de estatal de los colombianos, le salieron al paso a la investigación de medios nacionales de este fin de semana en el que advierten la entrega de un millonario contrato a un amigo del presidente de la empresa, Ricardo Roa.



Caída en utilidades de Ecopetrol: lo que reveló el balance del segundo trimestre

De acuerdo con las denuncias realizadas por Caracol Noticias y La Silla Vacía, el contrato del mega proyecto de importación de gas en Colombia, el proyecto de **Regasificación Campo Guajira**, se le iba a entregar a la empresa Gaxi.

#ComunicadoDePrensa sobre el proceso para contratar un servicio de regasificación en el Caribe colombiano.

pic.twitter.com/0nmOmwWYrg

— Ecopetrol (@ECOPETROL_SA) September 1, 2025

Esta firma, según los medios denunciantes, cuenta con un capital de apenas \$20 millones y su propietario es el coronel (r) de la Policía Juan Guillermo Mancera, amigo de Ricardo Roa.

Noticias

Destacadas

1. Padre de Valeria Afanador se pronuncia tras revelación de causa de fallecimiento: "Alguien provocó su ahogamiento"
2. Caso contra Uribe Vélez da un nuevo giro: Corte suprema revisará la tutela que lo dejó en libertad
3. "En 10 años solo nos dio luz": familia de Valeria Afanador tras el hallazgo
4. En medio del dolor por la pérdida de su hija, padre de Valeria Afanador da un mensaje de amor
5. Gobernador de Cundinamarca, Jorge Emilio Rey, pidió seguir las investigaciones en el caso de Valeria Afanador

Enlaces patrocinados por Taboola





Sin embargo, el proyecto para el que sería elegida la empresa del coronel (r) Mancera tiene un valor aproximado a los \$500 millones de dólares y es, ni más ni menos, el negocio más grande de Ecopetrol en las últimas décadas.



Ecopetrol acciones | Foto: SEMANA

Lo que dice la empresa

Frente a las denuncias publicadas, Ecopetrol emitió este lunes 1 de septiembre de un comunicado en el que asegura que "Ni el Presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, ni la Junta Directiva de la empresa han instruido, sugerido o solicitado a su filial Hocol o a alguno de sus colaboradores, adelantar procesos relacionados con proyectos de regasificación".



Ecopetrol se pronunció tras polémica que empaña gestión de Ricardo Roa: esto dijo la petrolera

Niega Ecopetrol las publicaciones e indica que "No se ha iniciado un proceso de selección abierto. Ecopetrol se encuentra realizando sondeos de mercado, para conocer la disponibilidad, características técnicas y viabilidad de plantas flotantes de regasificación".

Agrega la empresa que: "La responsabilidad de cualquier proyecto de importación de gas natural en el Grupo Ecopetrol recae exclusivamente en Ecopetrol S.A., que lidera la evaluación técnica de la mejor localización para una futura planta de regasificación, en la que se consideran opciones en La Guajira y Coveñas.



INSCRIBETE AQUÍ

Ecopetrol corrupción contratación irregular Ricardo Roa Gustavo Petro



Descarga la APP ElPais.com.co:



Convierta a El Pais.com.co en su fuente de noticias aquí

AHORA EN COLOMBIA



> COLOMBIA

Gobernador de





Cundinamarca, Jorge Emilio Rey, pidió seguir las investigaciones en el caso de Valeria Afanador

AHORA EN COLOMBIA



> COLOMBIA

Padre de Valeria Afanador se pronuncia tras revelación de causa de fallecimiento: "Alguien provocó su ahogamiento"



> COLOMBIA

Gobernador de Cundinamarca, Jorge Emilio Rey, pidió seguir las investigaciones en el caso de Valeria Afanador



> COLOMBIA

Padre de Valeria Afanador se pronuncia tras revelación de causa de fallecimiento: "Alguien provocó su ahogamiento"



> COLOMBIA

Hija del presidente Petro habló sobre la ausencia de su padre en el funeral de Miguel Uribe: "Me pareció muy feo"



> DEPORTES

La carta que le enviaron los deportistas colombianos al presidente Gustavo Petro, por el recorte al presupuesto



> COLOMBIA

Ojo conductores en Colombia: Ley de tránsito pone freno a práctica común en los vehículos



> COLOMBIA

Armada confirmó que se encontró el cuerpo del grumete Julián Fernando Condiá, quien cayó al agua en el río Magdalena el domingo



> COLOMBIA

Prohíben cambios en vehículos en un pueblo colombiano: esta sería la multa que podría afectar su bolsillo



> COLOMBIA

Defensoría del Pueblo pide que elección de nuevo integrante de la Corte Constitucional sea independiente

Síguenos en: [f](#) [X](#) [@](#) [v](#) [v](#)



Copyright © 2025 El País S.A | Cra. 2 No. 24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia
 Servicio al cliente: Canales de Servicio al Cliente
 Política de Tratamiento de Datos | Aviso de privacidad | Términos de uso y cookies

